El enfoque territorial en la disminución de brechas



BOLETÍN/N° 17/DICIEMBRE 2016





Treinta años comprometidos con el desarrollo de los territorios de América Latina



El 2016 fue un año muy exitoso para Rimisp. Se lograron avances significativos en temas de incidencia, acompañamiento de procesos institucionales a los gobiernos de la región, trabajo en y con los territorios, y diálogos que han permitido poner en común propuestas de mejoramiento de políticas públicas desde un enfoque territorial.

+ VER MÁS

EDITORIAL



Fomentando dinámicas territoriales inclusivas

Este año definitivamente fue especial para Rimisp. Cumplimos tres décadas en un muy buen momento; cerrando etapas de proyectos extremadamente exitosos.

+ VER MÁS

OFICINAS



México: Desde el diseño al acompañamiento

La participación de Rimisp en el principal programa de transferencias condicionada del país, y de América Latina -con un impacto potencial de 6.1 millón de familias- ha sido una experiencia de aprendizaje importante para la institución. Un proyecto que empezó con una asistencia técnica al Estado mexicano, y que hoy es un proceso de cooperación permanente entre el propio programa y Rimisp, con todos los desafíos que esto conlleva.

+ VER MÁS

Colombia: Aportando en la construcción de una paz territorial duradera

La apertura de la oficina de Colombia fue una decisión estratégica de gran relevancia para el posicionamiento de Rimisp en la región. En este primer año de funcionamiento se logró conformar un equipo calificado de investigadores, con el cual se ha conseguido aportar significativamente en los procesos de cambios institucionales que el país está viviendo.

+ VER MÁS

Ecuador: Importantes avances en incidencia en políticas públicas

con un año caracterizado por una compleja crisis económica debido, principalmente, a la caída de los ingresos petroleros y el nivel de sobre endeudamiento público. Pese a este adverso escenario, la oficina logró fortalecer su presencia institucional.

El trigésimo aniversario de Rimisp coincide en Ecuador

+ VER MÁS



gobierno La Oficina de Rimisp en Chile trabajó el 2016 con

distintos organismos de gobierno, apoyando así el

Chile: Consolidando las relaciones con el

diseño y la implementación de políticas con un marcado enfoque territorial, permitiendo mayor gobernanza, adaptabilidad y participación en la toma de decisiones.

+ VER MÁS



BREVES



Pobreza rural La ruralidad dispersa sigue siendo la

más pobre de Colombia, así lo demuestran los datos entregados recientemente por el Tercer Censo Nacional Agropecuario (CNA), del Departamento Administrativo Nacional de Estadísticas (DANE), y que permiten analizar las características de la pobreza y los cambios que ha presentado en los últimos años en el país. + VER MÁS



El desarrollo territorial con enfoque

cultural permite identificar un conjunto de productos y servicios de la Agricultura Familiar Campesina que tienen que ver con su origen y con su identidad, y que pueden hacer una diferencia en términos de bienestar para los propios agricultores.

+ VER MÁS

PUBLICACIONES

en temas indígenas

Posibles ejes de investigación

DOCUMENTO DE TRABAJO

Desigualdad y Territorio en los pueblos Indígenas en Chile: un diagnóstico latinoamericano y propuestas de investigación desde Rimisp

Vargas, Mariana Calcagni y Ricardo Fuentealba

David López Moreno, Constanza Christian, Milena

+ VER MÁS